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Werter Herr Stadtpräsident  

Werter Herr Oberbürgermeister  

Geehrte Damen und Herren  

 

 

Meine Fragen an die Verwaltung 

 

1. Welche Maßnahmen wurden von Seiten der Stadt Neubrandenburg seit 1990 

ergriffen um das Fischerhaus auf der Fischerinsel zu Sichern bzw. Baulich zu 

unterhalten? Bitte auflisten mit Jahr und dem Umfang der Arbeiten und der 

den entstanden Kosten.  

2. Wurde zu diesem Objekt Gutachten bzw. Dokumentationen über den 

Gebäudezustand eingeholt bzw. erstellt? Wenn ja bitte kurz das Ergebnis 

mitteilen bzw. Einsichtnahme ermöglichen.  

3. Welche Konzepte von Seiten der Verwaltung gibt es zum weiteren Umgang 

mit dieser Immobilie?  

 

 

 

 

Hochachtungsvoll  

Bernd Lange  
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